



Hansestadt Wipperfürth

Die Bürgermeisterin



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Ende dieses ereignisreichen Jahres möchte ich Ihnen allen für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und Ihr Engagement danken. Die Weihnachtszeit ist die Zeit um innezuhalten, Kraft zu schöpfen und die Dinge zu genießen, die wirklich zählen: Zeit mit Familie, Freunden und den Menschen, die uns wichtig sind.

Ich bin sehr dankbar, dass wir hier in Wipperfürth so eine gute Gemeinschaft haben. Ein ganz großer Dank an alle ehrenamtlich Engagierten, die sich in Vereinen, Initiativen und sozialen Projekten hier in der Stadt und in den Kirchdörfern auf vielfältige Weise für ein gutes Miteinander einsetzen.

Auch dem Team der Stadtverwaltung danke ich für die große Unterstützung im letzten Jahr. Gemeinsam arbeiten wir weiter daran, gute Rahmenbedingungen für die Stadt und die Menschen hier vor Ort zu schaffen.

Besonders freue ich mich, dass im Neubaugebiet Reinshagensbusch viele der 48 geplanten Häuser bereits stehen und den dringend benötigten Wohnraum gerade für Familien bieten.

Das Umkleidegebäude am Bernhard-Wald-Stadion ist fertiggestellt und trägt der Sportstadt Rechnung.

Bei der Infrastruktur ist die Sanierung der Nordtangente durch Straßen-NRW abgeschlossen, die Wupperstraße ist fertiggestellt und auch bei der Beseitigung der Hochwasserschäden konnten drei Bauprojekte abgeschlossen werden.

Das Regionale-Projekt „Auf zu neuen Ufern“ bietet spannende Perspektiven und auch die Planungen für den Schulcampus Mühlenberg werden wir weiter intensivieren.

Ich danke Ihnen allen sehr, für die vielen schönen Begegnungen in diesem Jahr. Blicken wir optimistisch in die Zukunft. Für die Weihnachtstage und das neue Jahr 2026 wünsche ich Ihnen und Ihren Familien alles erdenklich Gute, Gesundheit, Kraft und Zuversicht.

Mit weihnachtlichen Grüßen
Ihre

Anne Loth
Bürgermeisterin